

Prinz der Dunkelheit

Eine Abenteuerliche Reise

Von abgemeldet

Kapitel 1: Überfall der Korsaren auf dem Dorf Chahbek!

Lloyd war noch jung, unerfahren und vor allem sehr abenteuerlustig. Er wohnte in dem Dorf Chahbek, es war abseits von den großen Städten auf einer kleinen Insel. Dort lebte Lloyd friedlich, geborgen und behütet bis zu dem einen Tag der alles verändern sollte. Das alles fing auf seinem 25 Geburtstag an.

Es war ca. 13.00 Uhr als Lloyd gerade von einer sehr erfolgreichen Jagd zurück kam um sein Dorf mit essen zu versorgen. Gerade als sie alle friedlich beisammen saßen erschienen am Horizont zwei Korsaren Schiffe. Die Segel waren voll aufgerichtet und auf Direkten Weg zur kleinen Insel.

Niemand dachte sich was böses dabei und auch Lloyd nicht der dem ältesten berichtete das dort am Horizont zwei Schiff zu sehen waren.

Heute war für Lloyd ein besonderer Tag, es war der Tag seines 25 Geburtstags und auch Koromir seine Meisterin in Sachen Fähigkeiten ausbauen und lernen sollte schon bald ein treffen um ihn zu gratulieren.

Lloyd war ganz aufgeregt, der 25 Geburtstag war für ihn was ganz besonderes ein viertel Jahrhundert hatte er somit hinter sich gebracht. Das Dorf war festlich geschmückt um Lloyds Geburtstag zu feiern. Bisher war sein Leben sehr ruhig und friedlich verlaufen und er hoffte das es auch weiter so sein würde.

Dann als alle versammelt waren wurde die Feier eingeleitet und es wurde gescherzt, gelacht, getanzt und ausgiebig gefeiert. Auch Koromir war schon eingetroffen und Lloyd empfing sie mit Freuden.

Das Fest war nun im vollem Gang als von weiten Kanonen Schüsse zu hören waren. Die Dorfbewohner sahen auf und kurz da drauf legten beide Schiffe an der kleinen Insel an. Die Korsaren stiegen aus den Schiffen und überfielen das Dorf sie zündeten die Häuser an und plünderten.

Das konnte Lloyd nicht zu lassen und zusammen mit seinen besten Freund Koss, Koromir und ein Paar Sonnensperre verteidigten sie nun das Dorf. Zum Glück waren es nicht zu viele Korsaren und so schlugen sie die Korsaren zurück.

Lloyd versenkte dann auch die beiden Schiffe der Korsaren mit ein Katapult und so überlebten die Dorfbewohner. Nun mussten sie das Dorf neu aufbauen, das würde

aber nicht so schlimm sein wenn alle zusammen hielten. Das sein Geburtstag so ab lief dachte Lloyd auch nicht, doch nun legte sich ein dunkler Schatten über das Dorf und streckte seine klauen nach Lloyd aus. Noch war sein Herz frei von der Dunkelheit, doch war es wie ein Gift das sich schleichend um und in Lloyd ausbreitete.